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新座市民の皆さん。9月の定例市議会では「新

座駅北口の区画整理」が議題に上がりました。

財政難だからと凍結していた事業をいよいよスター

トさせようというのです。今回の市長選でも争点

になりましたが、5期目に入った市長は「やる！」

と決意を新たにしたのです。「語る会」たかむら

は次の点からこの事業に反対します。

新座駅北口区画整理を考える

幻の議会報告第35弾！

2008年9月30日発行

１．総予算は128億ですが、今までの大型事業

に見られるように、現在の見込み額を大幅に上

回る可能性が高いのです。「語る会」では「新座

駅北口の区画整理」が150億から180億の間に

なると予想しています。国からの補助金は20億、

県からは9億。（これ以上は増えない）保留地処

分金が23億。一方で市の一般会計から17億、

市債35億、公共下水道に23億（この内市の負

担は12億）、この時点で64億もかかる計算にな

ります。保留地処分金が少なくなる可能性も高

いのです。市債の利子は10億以上。現在の新

座市の財政力では無理な事業であることは間

違いありません。

２．�それでもやるのなら、組合施行にすべきで

ある。組合施行であれば、地権者の合意が前

提であり、民間に委託する形で行えば、市の持

ち出しは大幅に減る。そして区画整理そのもの

も民間に任せたほうが今の時代にあった計画に

なる。野火止上北区画整理事業がいい例で、

面積は北口の約五分の一だが、市の負担額は

1億5千万でしかない。

＊新座市の税収を増やすには教育力を高

めていくことが一番だと思います。新座の子

ども達、先生達の学習環境は余りにも悪す

ぎます。教育予算が少ないのです。学校の

レベルが低い市に魅力はありません。教育

予算を増やすことは今の子ども達にとって

も未来の子ども達にとっても我々新座市民

にとっても大きなプラスになるのです。

3．事業期間が長すぎます。現時点では平成25

年から14年間の計画です。平成39年までは借

金が増えていくだけ。税金を期待できるのは平

成40年以降。アメリカ発の恐慌に飲みこまれな

いれないようにするには、これ以上借金を増やし

てはいけないのです。

2．下の地図を見てください。区画道路は複雑に

入り組んでいます。こんな酷い区画整理は見た

ことがありません。市長は「良好な町並みを作り、

担税力のある住民に住んでもらい、税収を上げる。」

と言ってますが、こんな区画整理では担税力の

ある人たちが来るわけがありません。地権者の

同意も得てないこの計画には無理が多すぎます。

これが新座駅北口区画整理事業の計画道路


